

Frei-Räume

Kunstintervention in der
JVA Siegburg



19. September 2016

Alanus Hochschule für Kunst und Gesellschaft

Frei-Räume

Wir laden Sie und Ihre Freunde herzlich ein zu einer Gemeinschaftsausstellung von Studierenden der Jan Matejko Kunstakademie Krakau und der Alanus Hochschule in der Justizvollzugsanstalt Siegburg.

An den Gefängnisaußenmauern und innerhalb der JVA werden etwa 50 großformatige Banner gezeigt. 10 dieser Banner haben Studierende der Malerei-Klassen von Prof. Dr. Ulrika Eller-Rüter und Prof. Zbigniew Bajek mit Inhaftierten der JVA Siegburg in einer partizipatorischen Kunstaktion zum Thema „Frei-Räume“ gestaltet.

Diese Arbeiten treten in Dialog mit Bannern, die 2014 als Statements von Künstler/innen der Kunstakademie und der Alanus Hochschule im Rahmen eines gemeinsamen Kunstprojektes zum Thema „Horizonte der Freiheit“ im Krakauer Gefängnis Montelupich entstanden.

Vernissage

19. September 2016, 12:00 Uhr

Grußworte:

Thomas Kutschaty, Justizminister des Landes Nordrhein-Westfalen

Przemyslaw Gembiak, Vizekonsul, Generalkonsulat der Republik Polen

Dirk Vianden, Kanzler der Alanus Hochschule

Einführung:

Prof. Dr. Ulrika Eller-Rüter, Alanus Hochschule

Prof. Zbigniew Bajek, Kunstakademie Krakau

Ausstellungsort

JVA Siegburg
Luisenstraße 90
53721 Siegburg

Bitte beachten Sie, dass alle Besucher der Vernissage ihren Personalausweis mit sich führen und sich am Eingang damit ausweisen müssen.

Gefördert von

Justizministerium
des Landes Nordrhein-Westfalen

